

VANGUARDIA | MX

Presenta Isidro López su Cuarto Informe de Gobierno

SALTILLO

Saltillo es la segunda mejor ciudad para vivir, dijo el Alcalde

“Nos vemos el próximo año”, señaló el todavía alcalde de Saltillo, Isidro López Villarreal, al concluir el mensaje que ofreció tras la presentación de su cuarto y último informe de resultados. Destacó los resultados obtenidos durante su administración, principalmente en materia de seguridad y competitividad.

En un video que tuvo una duración de 15 minutos, se dieron a conocer las acciones que se realizaron durante los cuatro años de gestión en cinco ejes: seguridad, desarrollo económico, desarrollo social y humano, sustentabilidad y transparencia y buen gobierno.

“Durante estos cuatro años ordenamos el Gobierno municipal, lo transparentamos, lo hicimos más eficiente y, por tanto, más honesto. Los resultados saltan a la vista”, dijo, “me voy con la alegría de la satisfacción del deber cumplido. Hoy Saltillo es la segunda mejor ciudad para vivir, la más competitiva, la más sustentable del país, somos la segunda capital más segura de México”.

Informó que en su gestión se redujeron en un 50 por ciento los delitos, se incrementó de 8 a 532 el número de cámaras de seguridad y se duplicó a más de mil el número de policías. Dijo que con la implementación de las multas electrónicas a conductores que circulan a exceso de velocidad, se redujo a cero la cifra de percances viales fatales durante ocho meses.

Señaló que en su administración se invirtieron 595 millones de pesos en obras viales como calles y avenidas, en lo equivalente a pavimentar 111 kilómetros. Destacó la construcción del parque “Los Nogales” con una inversión de 55.26 millones de pesos y la regeneración de las calles Allende, Aldama y Juárez con 140.9 millones de pesos.

En el rubro de transparencia y buen gobierno, reiteró que heredará a la siguiente administración cero deuda bancaria y aseguró que se mejoró a doble A la calificación crediticia del municipio. Señaló que de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, Saltillo está entre las cinco ciudades del país con un mejor sistema financiero.

En mensaje posterior a la presentación del video con los logros de su administración, López Villarreal dijo que durante su gestión, tanto él como su familia fueron objeto de difamación y calumnias a las que decidió no contestar. Agradeció a los ciudadanos y a todos los trabajadores municipales por su entrega.

Finalmente, aseguró que el próximo año todo el País vivirá intensas campañas electorales por la renovación del Poder Ejecutivo y Legislativo a nivel federal y dejó entrever que participará en los comicios de Coahuila, donde se renovarán las alcaldías.

DA MENSAJE A MANOLO

Horas antes de la ceremonia, Isidro López entregó el libro de su Cuarto Informe de Gobierno al Cabildo y envió un mensaje al alcalde electo Manolo Jiménez.

“Yo le encargaría particularmente a la administración que viene que respete los centros comunitarios, que los mantenga como lugares de integración de toda la comunidad”, dijo López Villarreal, y lo conminó a que también conserve lo que dio resultados.